

Cornellà quiere que cada ciudadano lea un libro en noviembre

GLÒRIA AYUSO - Cornellà
EL PAÍS - 01-11-2005

Cornellà se propone batir un récord de lectura de libros durante el mes de noviembre. El Ayuntamiento y la Associació Cultural Projecte Loc han puesto en marcha una iniciativa, *El día de los mil libros*, para que cada ciudadano lea al menos un libro durante los próximos 30 días. Para contabilizarlos, se han distribuido librómetros en bibliotecas, equipamientos culturales, centros cívicos y escuelas.

Los librómetros son carteles que representan una estantería con libros cuyos lomos están en blanco. Cada participante puede anotar en ellos el título del libro que ha leído y sus datos personales. El objetivo es que los vecinos de Cornellà lean más de 1.000 libros en este periodo, si bien los promotores de la campaña esperan superar de largo esta cifra, ya que la ciudad suma casi 84.000 habitantes. El 1 de diciembre se reunirán los librómetros y se procederá al recuento, que se expondrá en forma de un mural en la Fira de Cornellà. El alcalde, Antonio Balmón, señaló ayer que uno de sus compromisos es el "de fomentar el hábito de la lectura, para fortalecer a la ciudadanía".